

GRANADA

Los universitarios tendrán más becas y comida barata los próximos años

Los cuatro candidatos a rector, con sus matices y variedades, comprometen más ayudas al estudio y coinciden en mantener los precios del menú de los comedores

20.11.07 - ANDREA G. PARRA

Los universitarios ganarán con el cambio de rector. Sin quitarle a David Aguilar, actual rector de la Universidad de Granada (UGR), sus méritos en materia de comedores y becas -que ahora se olvidan- en los próximos años los estudiantes van a tener más y mejores becas y seguirán comiendo bien y barato, quizás hasta les cueste un poco menos el menú. Los cuatro candidatos a ocupar el sillón del Rectorado han presentado en sus programas propuestas siempre encaminadas a que los universitarios estén bien alimentados y no pasen muchos apuros económicos. Si bien, es cierto que se repiten mucho y que en algunos apartados la generalidad no deja muy claro qué, cuánto y cómo se beneficiarán.

Rafael Payá, Antonio Campos, Luis Rico y Francisco González Lodeiro, los cuatro catedráticos que se presentan a las elecciones a rector de la Universidad granadina, han recogido en sus programas muchas propuestas, pero muchos de los alumnos se han ido a mirar directamente aquello que les toca al bolsillo y al estómago. Por lo que se desprende de sus programas y de sus reflexiones a este periódico los estudiantes seguirán comiendo a tres euros en los comedores universitarios. Es más, si gana Luis Rico no tendrán que hacer colas; si lo hace Campos podrán sacar bonos de cinco por cuatro y un día comer gratis; en el caso de salir Payá tendrán eso y más variedad de menús; y con Lodeiro se podrán llevar la comida a casa desde todos los comedores. Muchas de las promesas se repiten en todos los programas.

Más dinero

En el caso de las becas, Campos promete entre otras cosas más ayudas de comedor, libros y material. «Al margen de las becas, la candidatura de Campos -que ayer presentó un libro- va a trabajar por reducir los costes de los estudiantes con conexión gratuita a internet, los manuales de bajo coste, las copisterías de bajo coste, el servicio gratuito de bicicletas...». Por su parte, Payá dice que aumentará la asignación presupuestaria al capítulo de becas propias; modificará el baremo para las becas, eliminando la exigencia de nota mínima; e incrementará un 25% el presupuesto de las becas para actividades específicas dentro del citado programa propio.

En el caso de que Luis Rico salga elegido rector de la UGR promete dar ayudas para material y libros de hasta 250 euros -ahora son más bajas- y a eso sumaría la aplicación de un sistema transparente de criterios para la asignación de becas. Lodeiro, por su parte, incrementaría hasta un 20% las becas del plan propio.

Estas propuestas y otras muchas las están explicando los cuatro candidatos en las elecciones a rector -cuya primera votación se celebrará el día cuatro de diciembre- en maratónicas jornadas electorales, en ocasiones más cargadas de actos que en unas elecciones municipales.